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Réunion du 07/10/ 2024 
OA de la LFBTA 

Procès-verbal 
 

Liste des présences 

Nom Fonction Présent Absent 

Manuel PEREMANS Président – Trésorier ✓  

Toni DI PIERDOMENICO Arbitrage ✓  

Aude NESTE Secrétaire générale ✓  

Frédéric ADAM Sport ✓  

Sophie VAN DE BORNE Communication ✓  

Laurence KIPS HR ✓  

Philippe D’HONT Logistique – Ethique  Excusé 

Thierry NICOLAY Secrétaire administratif ✓  

Valérie VAN AVERMAET Directrice technique ✓  

 

Lieu : Loverval 

 

1. Première partie – Points de discussion .......................................................................................................... 3 

1.1. Ouverture de la réunion ............................................................................................................................... 3 

1.2. Gestion administrative de la Ligue ............................................................................................................... 4 

1.2.1. Secrétariat administratif ....................................................................................................................... 4 

1.2.2. Assemblée Générale ............................................................................................................................. 4 

1.2.3. Réunion des délégués ........................................................................................................................... 5 

1.2.4. RH – Réponses aux offres d’emploi ....................................................................................................... 5 

1.2.5. Ordre du jour Réunion RBA du 10 octobre 24 ...................................................................................... 5 

1.3. Direction technique ...................................................................................................................................... 6 

1.3.1. Plan-Programme 2025-2028 ................................................................................................................. 6 

1.3.2. Haut Niveau ........................................................................................................................................... 6 

1.3.3. Formation des cadres ............................................................................................................................ 7 

1.3.4. RH .......................................................................................................................................................... 8 

1.4. Sport ............................................................................................................................................................. 8 

1.4.1. Ecole labélisée de tir à l’arc ................................................................................................................... 8 

1.4.2. BSV Youth Challenge ............................................................................................................................. 8 

1.4.3. Feedback du week-end réglages d’arc .................................................................................................. 8 



 

Page 2 sur 17 

 

1.5. Communication ............................................................................................................................................ 9 

1.5.1. Calendriers destinés aux clubs (saison indoor) ..................................................................................... 9 

1.5.2. Calendriers destinés aux clubs (saison outdoor) ................................................................................... 9 

1.5.3. Projet A-Sport : Le sport amateur sur vos réseaux de proximité .......................................................... 9 

1.6. Trésorerie ..................................................................................................................................................... 9 

1.6.1. Sponsoring ............................................................................................................................................. 9 

1.6.2. Actions HN ........................................................................................................................................... 10 

1.6.3. Mise à jour de la politique de soutien des adultes haut niveau.......................................................... 10 

1.6.4. Convention haut niveau ...................................................................................................................... 10 

1.7. Logistique ................................................................................................................................................... 10 

1.7.1. Matériel élites ..................................................................................................................................... 10 

1.7.2. Matériel à louer ................................................................................................................................... 10 

1.8. Ethique ....................................................................................................................................................... 11 

1.9. Commission informatique .......................................................................................................................... 11 

1.10. Agenda ..................................................................................................................................................... 12 

2. Deuxième partie – Tasks manager ............................................................................................................... 13 

3. Annexes ........................................................................................................................................................ 14 

Annexe 1 – Liste des archers du pôle d’excellence 2024-2025 ......................................................................... 14 

Annexe 2 – Projet A-Sport ................................................................................................................................. 15 

Annexe 3 – Politique de soutien des adultes haut niveau lors de départ en international .............................. 16 



 

Page 3 sur 17 

 

1. Première partie – Points de discussion 

Le président ouvre la réunion à 19h00. 

 

1.1. Ouverture de la réunion 

Validation du PV de la réunion précédente  

Reprise des TO-DO des réunions précédentes 

 

 Tâches Gestionnaire Deadline 

1 
Communication concernant l’appel à projet pour la création 

de médailles (selon issue réunion RBA) 

Thierry (mail clubs) 

+ Sophie (réseaux / 

newsletter) 

En cours T4 

2024 

2 Suivi CAPMAS pour le stockage / la gestion des cibles Manu 
En cours T4 

2024 

3 Mail de rappel aux clubs concernant les référents éthiques Thierry Fait 

4 Suivi CDPI : Confirmation des candidatures reçues Thierry ASAP 

5 Suivi CDPI : Relance d’un appel à candidatures Thierry / Sophie En cours 

6 
Faire remonter en RBA la proposition d’organisation d’un 

CB longbow indoor 
Aude 

Prochaine 

réunion RBA 

7 
Envoyer un mail aux contacts clubs concernant l’assurance 

contractuelle via la LFBTA. 
Thierry ASAP 

8 
Informer la RBA de la distribution des pin’s 3D aux archers 

BSV gratuitement 
Aude 

Prochaine 

réunion RBA 

9 
Sponsoring Decathlon : Finaliser et envoyer la liste des 

articles intéressants pour la LFBTA 
Aude Fait 

10 Créer un visuel d’offre d’emploi pour le CDPI Aude Pas fait 

11 
Partager les offres d’emploi en story (en continu, chaque 

semaine) 
Sophie En cours 

12 Participer à l’élaboration du Plan Programme 25-28 Tous En cours 

13 
Recherche de documents Vision-Missions-Valeurs qui 

auraient pu être créés par Marc Ronse (PP 25-28) 
Thierry / Valérie Plus d’actualité 

14 VAE-VAF-MSIn : Adapter la plate-forme COFED Thierry / Valérie ASAP 

15 
Contacter Steven Vanhaeren pour avoir des informations le 

circuit Youth Challenge Outdoor de BSV 
Sophie Fait 

16 
Cartographier la LFBTA en fonction du nombre de jeunes 

par province 
Thierry ASAP 

17 Finalisation des affiches calendrier indoor Aude Fait 

18 Commande des affiches et suivi de l’expédition Laurence Fait 

19 
Communiquer la liste à jour des adresses des contacts clubs 

à Laurence 
Thierry Fait 
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20 
Faire un rappel aux contacts clubs concernant les référents 

éthiques 
Thierry Fait 

21 
Poursuivre les recherches concernant une alternative à 

iClub 
Philippe En continu 

22 
Mettre en place un audit des besoins de la LFBTA 

concernant un outil de gestion de club 
Philippe ASAP 

23 
Discussion concernant le championnat de Belgique open ou 

sur sélection : à faire remonter en RBA 
Aude 

Prochaine 

réunion RBA 

24 
Contacter Daniel Lejoly concernant l’outil d’encodage de 

points 
Philippe Fait 

25 
Proposition d’adaptation du règlement des BAOC / Lotto 

Cup : à faire remonter en RBA 
Aude 

Prochaine 

réunion RBA 

26 Répertorier les archers handisport Thierry / Fred ASAP 

27 
Suivi des informations disponibles pour la para-archery sur 

le site web LFBTA 
Fred + Aude T4 2024 

 

 

1.2. Gestion administrative de la Ligue 

1.2.1. Secrétariat administratif 
Situation des membres au 30/09 : 2379 membres réaffiliés (moins 659 membres par rapport à la situation fin 

2024, ce qui est normal). 

Situation du calendrier extérieur : Beaucoup de clubs ont envoyé leur date, mais Thierry n’a pas encore eu le 

temps de créer de calendrier.  

➔ Calendrier extérieur à faire ASAP. Aude attend ces informations pour réaliser le calendrier. 

Situation des candidatures pour l’organisation des CB 2025 : LAW a envoyé une candidature, qui sera présentée 

en RBA lors de la réunion du 9 octobre. 

Situation des candidatures pour l’organisation du Championnat de Ligue 2025 : L’OA n’a pas encore reçu de 

candidature officielle, mais il semble que FAO devrait se porter candidat.  

➔ Aude et Fred vont organiser une réunion avec Quentin Leroy pour finaliser. 

➔ Thierry fait parvenir la candidature dès réception. 

 

1.2.2. Assemblée Générale 
Fixation de la date : Samedi 15 février au matin. 

➔ Les convocations seront envoyées par Thierry pour la salle de Loverval, avec promotion des appels à 

candidature. 

➔ Laurence réalise la coordination avec l’Adeps de Loverval. 

➔ Aude coordonne le catering via le fichier de recensement des bénévoles. 

Modification des statuts et du ROI à réaliser : La volonté est de demander une augmentation des cotisations, 

cela nécessitera également une modification. De plus, il sera nécessaire de prévoir une indexation automatique 

de celle-ci avec une augmentation d’un multiple de 1€. 

➔ Thierry reprend la lecture du ROI pour les points à modifier 
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1.2.3. Réunion des délégués 
Points à discuter lors de la soirée :  

- Augmentation des cotisations pour pouvoir engager du personnel supplémentaire 

- Création d’une cotisation club avec avantage si arbitre, initiateur, organisation de compétitions, … 

- Création de mini pôles jeunes en province pour les jeunes 

- Présentation des comptes (si l’AISF a finalisé) 

- Présentation des actions HN avec conclusion 

 

➔ Laurence envoie un mail aux délégués avec le recap des points ici, et une invitation à nous envoyer 

d’autres points éventuels. 

 

1.2.4. RH – Réponses aux offres d’emploi 
Actuellement 3 candidatures officielles concernant les différentes offres d’emploi parues pour la LFBTA nous 

sont parvenues. D’autres candidatures devraient nous arriver très prochainement. 

➔ Manu, Laurence, Tony et Fred se chargent d’évaluer les candidatures LFBTA. 

Dans la logique d’élargissement du staff, quelques réflexions à avoir pour nos prochaines réunions : 

- Un directeur administratif ou directeur général pour gérer l’opérationnel ; 

- Engager un contrat article 17 pour gérer notre médiatisation ; 

- Engager d’autres contrats article 17 pour différentes tâches. 

NB : Nous avons également reçu une candidature pour le poste bénévole de secrétaire administratif RBA. 

 

1.2.5. Ordre du jour Réunion RBA du 10 octobre 24 
Ordre du jour 

- Fixation des dates des championnats  

- Futures médailles CB 

- Future tenue équipe nationale 

- Inscriptions séminaires WA 

- Futur entraîneur principal/Be-Gold 

- Dépôt des statuts et des comptes 

- Suivi Belfius 

- Suivi et décisions pour les futurs employés 

- Événement CB 3D 

- Coupe Lotto 2025 

 

Points LFBTA à remonter en RBA 

- Organisation d’un championnat de Belgique indoor pour les longbow 

- Distribution des pin’s 3D 20 cibles 

- Accès au championnat de Belgique indoor 

- Proposition d’adaptation du règlement des BAOC et de la Lotto Cup, et éventuellement rendre les 2x 

70m, 2x 60m, 2x50m sélectifs pour la Lotto Cup 

- Nouvelle demande pour que les recurve 60+ tirent sur blason de 40 cm 

- Prise de décision sur les sanctions relatives au port du jean en championnat 

 

 



 

Page 6 sur 17 

 

1.3. Direction technique 

1.3.1. Plan-Programme 2025-2028 
Le document Plan-Programme 2025-2028 Haut Niveau et Formation des cadres est en cours de rédaction par 

Valérie et Manu (+/- 65 pages Word + 3 fichiers Excel + PPT de présentation encore à réaliser). 

Deadlines Adeps : 

- 15/10 : Envoi Draft et PPT à l’Adeps 

- 22/10 : Réunion présentation à l’Adeps (Valérie / Manu) 

- 31/10 (au plus tard) : Envoi document final à l’Adeps 

Dans le document à compléter, une partie concerne l’OA avec notamment les points suivants : 

- Vision – Missions – Valeurs de la LFBTA 

- Analyse SWOT macro de la LFBTA  

- Axes stratégiques de développement général de la LFBTA (sport pour tous, administration-RH, 

communication/marketing) + objectifs opérationnels + indicateurs de suivi (qualitatifs et quantitatifs) 

 

➔ Laurence coordonne une réunion avec Manu, Toni et Fred pour finir de compléter le document. 

 

1.3.2. Haut Niveau 

1.3.2.1. Bilan journée détection 22/09 à Loverval 

Valides : 

12 jeunes recurve U13 à U21 se sont présentés à la 2ème journée de sélection. 

Encadrement :  Marina, Nicolas Rifaut et Farhettin Saglam 

Programme : tests physiques, techniques et entretien motivationnel. 

Une grande partie d’entre eux vont intégrer le Pôle Jeune (voir point suivant) 

Handisport : 

Journée organisée en collaboration avec la LHF. 

7 personnes en situation de handicap sont venues découvrir le tir à l’arc (malvoyants, hémiplégiques, chaise). 

Ils étaient tous débutants. 

Encadrement : Vincent Vandervelden et Serge Jacques. 

5 archers du groupe élite handisport étaient présents aussi, encadrés par Eric De Ryckere. 

➔ Après avoir organisé la journée avec la LHF, Valérie va passer la main à Fred car il ne s’agit pas de haut 

niveau mais plutôt de promotion du tir à l’arc handisport. Un debriefing est prévu avec la LHF et 

Vincent/Serge/Fred pour orienter les personnes présentes vers des clubs LFBTA et aider les clubs à les 

accueillir au mieux. 

 

1.3.2.2. Pôle d’Excellence 2024-2025 

Liste des archers du pôle LFBTA 

La Commission Sportive Haut Niveau s’est réunie le 2/10 pour analyser tous les dossiers et statuer. Le fichier 

avec les archers repris dans le pôle d’excellence sera en ligne très bientôt (voir annexe 1). La réunion pour le 

démarrage de la saison 2024-2025 se déroulera le dimanche 27 octobre à 9h à Loverval (Valérie + Manu). 

➔ Validation par l’OA. 
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8 archers recurve et 5 archers compound peuvent prétendre à un statut Adeps pour la saison 2024-2025. La 

demande de statuts Adeps 2024-2025 est à introduire pour le 31/10.  

➔ Validation par l’OA 

Mini-pôles jeunes 

Comme les nouveaux seront en « décalage technique » et auront du mal au début à tenir la charge 

d’entraînement (300 flèches par jour), on prévoit une organisation différente pour les 11 archers repris au Pôle 

Jeune après la détection : 

- Marina ira sur Liège quelques fois pour encadrer les jeunes de DSA, ITW, ACG ; 

- Fah encadrera la jeune archère d’ABA dans le mini-pôle à Bruxelles 

Il faudra aussi prévoir de temps en temps des stages communs au Pôle pour ces jeunes, mais moins souvent et 

en l’absence des compounds. 

➔ Cette situation amène à approfondir la réflexion sur la mise en place de mini-pôles jeunes recurve 

dans les provinces comme déjà démarré à Bxl-BW, car une bonne formation technique des jeunes à la 

base est indispensable pour augmenter le niveau général et aller ensuite vers le haut niveau. 

➔ Aude organise une réunion de commission jeunes pour discuter de l’organisation des mini-pôles 

jeunes. 

Pôle national recurve Herentals 

Une réunion de présentation de la saison 2024-2025 s’est déroulée le 18/09 à Herentals. 

 

1.3.2.3. Mini-Pôle Bruxelles-BW 2024-2025 

Après une évaluation positive du travail de Farhettin, la poursuite du programme du mini-pôle Jeune Bxl-BW 

est en discussion avec le GSR et le FOA pour 2024-2025 pour la mise à disposition de leur salle en indoor 

2x/semaine (mercredi et vendredi). En attente de retour des 2 clubs. 

Fah ajoute une énorme plus-value à notre staff de coach. Il les soulage et apporte son expérience. Il a 

également de très bonnes idées, notamment la formation des coach’s des clubs/archers qui permettrait de 

faire évoluer le niveau de tous nos archers.  

Question : BSV demande à ce qu’une archère BSV haut niveau qui entame des études de médecine à Bruxelles 

puisse s’entraîner au mini pôle jeune de Bruxelles. 

➔ Validation de l’OA. 

 

1.3.3. Formation des cadres   
Une Commission pédagogique Adeps-LFBTA s’est déroulée le 25/09. Sur base du nouveau cahier de charges 

3.0, la commission a analysé et statué sur 2 demandes de VAE. 

Valérie a informé la Commission Formation et les candidats concernés des décisions prises.  

➔ Thierry adaptera la plate-forme COFED en conséquence. 

 

Projet présenté à l’Adeps en Commission Pédagogique Mixte : 2 candidats LFBTA ont réussi les CG MS 

Entraîneur, mais actuellement pas de niveau en Belgique pour leur permettre de poursuivre leur 

cursus. 
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➔ L’OA valide une décision de principe permettant aux candidats de poursuivre leur formation 

à l’étranger où des formations sont disponibles. 

 

NB : Accord Adeps sur les étapes suivantes : 

- Etape 1 : analyse des formations existantes à l’étranger correspondant à un niveau MSEntr 
- Etape 2 : suivi d’une formation à l’étranger et analyse du contenu 
- Etape 3 : création cahier de charges MS Entraîneur sur base du Guide 325 des CG et des 

cours spécifiques suivis à l’étranger 
- Etape 4 : analyse dossier VAF par la suite 

 

 

1.3.4. RH   
Valérie confirme qu’elle mettra fin à sa mission à la LFBTA le jeudi 19 décembre 2024 au plus tard. 

Elle est évidemment à disposition jusque-là pour expliquer ses dossiers à la (les)personne(s) qui reprendra(ont) 

les postes de DT et coordinateur technico-sportif. Tous ses documents sont également classés. 

 

 

 

1.4. Sport 

1.4.1. Ecole labélisée de tir à l’arc 
Pour info : Marc Ronse avait créé de la documentation relative à une école labélisée de tir à l’arc en LFBTA. Or 

avec l’arrivée des mini-pôles jeunes en provinces, ces documents sont devenus obsolètes. 

➔ Des labels devront être créés pour valoriser les clubs, mais une formation des cadres devra être plus 

aboutie pour permettre aux clubs et à leurs archers de grandir. 

 

1.4.2. BSV Youth Challenge 
Pour info : BSV propose à ses clubs d’organiser une compétition pour les U13 et U15. 5 clubs ont répondu 

présents cette saison (entre 14 et 22 archers ont participé à chaque manche). L’inscription est gratuite et 

ouverte aux membres BSV et LFBTA, et BSV fournit les médailles. 

 

1.4.3. Feedback du week-end réglages d’arc 
Points positifs : Les participants étaient très contents, et trouvaient le prix plus que correct pour la prestation 

proposée (NB : Après accord, Esteban a aussi proposé du coaching technique pour combler les 2h) 

Points négatifs : 

• Finalement très peu d’inscrits : seulement 5 personnes sur 48 créneaux disponibles. Il a donc fallu annuler 

5 contrats sur 7 et répartir les participants sur un seul jour pour éviter les déplacements inutiles.  

→ Beaucoup de travail pour Laurence pour le suivi. 

• Les élites parlent beaucoup entre eux sans double-checker les faits : il a fallu rattraper individuellement 

plusieurs situations (mauvaises informations amenant à penser qu’un jour était dédié aux compound et un 
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autre aux recurve, que le week-end était finalement annulé, etc). 

→ Beaucoup de travail pour Aude pour le suivi. 

A réfléchir :  

• Plusieurs retours sur notre communication concernant le week-end (certains ont appris par le bouche à 

oreille : les réseaux sociaux et la newsletter ne semblent pas être efficaces pour ce type d’événement. 

→ Envoyer des flyers aux contacts clubs pour ce type d’événement ? Faire imprimer des flyers à déposer 

lors de compétitions locales ? 

• Problème d’accessibilité : Retour de certains archers qui ne pouvaient pas venir car pas motorisés. 

→ Envisager de délocaliser en partenariat avec certains clubs ? 

• Les participants recurve étaient autant sinon plus intéressés par du coaching technique que du réglage. 

→ A envisager ? 

 

 

 

1.5. Communication 

1.5.1. Calendriers destinés aux clubs (saison indoor) 
Pour info : Aude a modifié les calendriers sur la base du calendrier à jour au 06/09 en ligne sur le site internet. 

Laurence s’est chargée de la logistique commande/réception/expédition. Sophie a lancé un défi “photo” sur les 

réseaux sociaux et dans la newsletter pour dynamiser le calendrier indoor, avec l’OA comme exemple. Les 

photos reçues de la part des clubs avec le calendrier seront publiées sur les réseaux sociaux. 

 

1.5.2. Calendriers destinés aux clubs (saison outdoor) 
Pour info : Thierry termine le calendrier extérieur 2025, et l’envoie à Aude ASAP pour le préparer cet hiver et 

l’envoyer fin janvier/début février. Toni communiquera le calendrier à BSV. 

 

1.5.3. Projet A-Sport : Le sport amateur sur vos réseaux de proximité 
Manu a eu une réunion concernant le projet A-Sport : un partenariat est proposé aux fédérations sportives 

pour une couverture d’événements sportifs avec plusieurs formules de retransmission (voir annexe 2). 

Cela augmenterait notre visibilité sur les réseaux, et pourrait nous permettre une augmentation de nos 

licenciés. Etudier cependant les formules et contrats puisque c’est un partenariat de 4 ans. 

➔ Validation de principe de l’OA. 

 

1.6. Trésorerie 

1.6.1. Sponsoring 
La liste détaillée des produits intéressants pour la LFBTA a été envoyée à Decathlon. Une réunion aura lieu 

prochainement entre Manu, Aude et Decathlon pour le suivi du dossier. 

NB : Pas de nouvelles des autres demandes de sponsor (y compris Cogeaf). 
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1.6.2. Actions HN 

Voici la situation définitive des bénéfices réalisés des différentes actions pour le HN : 

Actions Bénéfices 

Compétition de sélection du 18/05 à Loverval 589,47 € 

Actions Gaufres 1 122,84 € 

Championnat de Belgique Jeunes Longues distances 942,13 € 

Weekend réglages d'arc 106,78 € 

Don 200,00 € 

Total 2 961,21 € 

Les archers ayant eu des dépenses cette année et s’étant investis sur au moins l’une des actions ci-dessus 

seront remboursés de leur frais sur l’année. 

➔ Validation de l’OA. 

 

1.6.3. Mise à jour de la politique de soutien des adultes haut niveau 
Proposition d’adapter la règle d’aide au financement pour les élites pour la participation aux compétitions 

internationales avec critères de sélection : abolir la règle des 25%, mais prendre en charge les frais 

d’inscriptions de la compétition et les tenues officielles (voir annexe 3). 

 

Ceci permet une simplification administrative de la gestion de la Ligue, mais aussi d’éviter des discussions 

interminables et lourdes sur les calculs de ces remboursements. Cela permettra aussi de privilégier la création 

de mini pôles jeunes provinciaux pour le développement des jeunes tireurs. 

 

➔ Validation de l’OA. 

 

 

1.6.4. Convention haut niveau 
L’OA aimerait mettre en place une convention de haut niveau avec les archers du pôle, comprenant des 

engagements, des modalités financières, etc. Trop court temps pour la mettre en place cette année-ci, mais à 

mettre en pour l’année 2025-26. 

 

 

 

1.7. Logistique 

1.7.1. Matériel élites 
Le pied de presse (compound) est bien arrivé. Philippe a vu Julien et lui ai proposé d’avoir une armoire pour 

ranger tout le matériel. 

 

1.7.2. Matériel à louer 
Philippe propose une version actualisée du contrat de location de matériel. 
 

➔ Fred, Laurence et Sophie vérifient le contenu du contrat avant publication sur le site. 
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1.8. Ethique 

Fédaccès 

Nous devons impérativement désigner 2 représentants antidopage afin de remplir les conditions spécifiques 

relatives au système FEDACCES  

Dans ce cadre et conformément à l’article 61, alinéa 5, de l’arrêté du Gouvernement du 16 décembre 2021 

portant exécution du décret du 14 juillet 2021, les fédérations ont l’obligation de désigner deux représentants 

compétents pour l’antidopage. 

➔ Les deux personnes sont le responsable éthique (Philippe) et la direction technique (Valérie). 

➔ Valérie se charge de contacter l’ONAD. 

 
 
 
 

1.9. Commission informatique 
 
Nouvelle répartition des tâches de la commission informatique 
Administration digitale des compétitions : 

- Archers : Pouvoir s’inscrire facilement à une compétition (Formulaire online ?) 
- Clubs : Pouvoir facilement gérer les inscriptions / paiements / organiser sa ligne de tir/ … 
- Clubs : Pouvoir transmettre de façon rapide/facile et structurer les scores à la Ligue. 
- Ligue : Obtenir automatiquement les 3 meilleurs tirs pour le Championnat de Ligue. 
- Ligue : Pouvoir facilement contrôler et diffuser les résultats 
- Media(s) et formation(s) à définir 

→ Responsables : Véronique et Laurent 

 
Outil de gestion des données administratives relatives aux affiliés 

- Analyse des besoins (Secrétaire administratif, utilisateurs, …) 
- Analyse du l’outil actuel 
- Analyse des solutions sur le marché (Iclub, Ex-alto, BigCaptain, sportmember, Kalisport, …) 
- Proposition 
- Implémentation 

→ Responsables : Xavier (Analytique) et Pierre (Implémentation) 

NB : Pour rappel, Laurent et Véro ont dû louer une adresse pour lancer les invitations CB. Nous sommes en 

attente de nouvelles de Sam, qui est par ailleurs occupé à rétablir les problèmes sur notre site internet actuel. 

Une réunion entre Sam, Véro et Laurent aura lieu prochainement pour le transfert et l’organisation. 
 
 
Logiciel d’encodage des points 
Daniel Lejoly, Véro et Laurent auront une réunion prochainement pour intégrer les différents outils existants, 
les optimiser et les automatiser. 
 
 
ERP gestion de la fédération 

La commission informatique est en attente des accès à délivrer par Thierry. Une demande a également été 
faite pour une formation à iClub pour Xavier, Pierre et Philippe, afin de mieux pouvoir comparer iClub avec la 
concurrence et faire des propositions. 
 
NB : Xavier et Pierre annoncent que sans un minimum de support (accès et formation), ils quitteront la 
commission informatique. 
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1.10. Agenda 

Réunions LFBTA 

Dimanche 27 octobre à 9h à Loverval : réunion de rentrée Pôle LFBTA → Valérie + Manu 

Mercredi 6 novembre à 14h : Commission Sportive HN  

Lundi 18 novembre : Soirée débats avec les délégués 

 

Représentation LFBTA 

Mercredi 9 octobre à 18h30 au COIB : 20 ans Be Gold → Valérie 
Mardi 22 octobre : Réunion bilatérale Adeps-LFBTA pour le plan-programme 2025-28 → Manu + Valérie 
Dimanche 3 novembre : Remise des prix Province Nature → Fred + Manu + Toni 
 

 

Fin de la réunion à 22h20. 
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2. Deuxième partie – Tasks manager 
 

 Tâches Gestionnaire Deadline 

1 Suivi CDPI : Confirmation des candidatures reçues Thierry ASAP 

2 
Envoyer un mail aux contacts clubs concernant 
l’assurance contractuelle via la LFBTA. 

Thierry ASAP 

3 VAE-VAF-MSIn : Adapter la plate-forme COFED Thierry / Valérie ASAP 

4 
Cartographier la LFBTA en fonction du nombre de 
jeunes par province 

Thierry ASAP 

5 
Mettre en place un audit des besoins de la LFBTA 
concernant un outil de gestion de club 

Philippe ASAP 

6 Répertorier les archers handisport Thierry / Fred ASAP 

7 
Communication concernant l’appel à projet pour la 
création de médailles (selon issue réunion RBA) 

Thierry (mail clubs) 
+ Sophie (réseaux / 

newsletter) 
En cours T4 2024 

8 Suivi CAPMAS pour le stockage / la gestion des cibles Manu En cours T4 2024 

9 
Suivi des informations disponibles pour la para-archery 
sur le site web LFBTA 

Fred + Aude T4 2024 

10 Finaliser le calendrier extérieur et transmettre à Aude Thierry ASAP 

11 Créer le calendrier outdoor à envoyer aux clubs Aude Janvier 2025 

12 Réunion avec Quentin Leroy pour le CL Fred/Aude ASAP 

13 Coordination catering AG 2025 Aude T4 2024 

14 
Relecture ROI et statuts pour modification en vue de 
l’AG 

Thierry ASAP 

15 Organisation de la soirée débats avec les délégués Laurence ASAP 

16 Organisation d’une réunion commission jeunes Aude 15 novembre 

17 Evaluation des candidatures reçues pour la LFBTA 
Manu, Toni, Fred, 

Laurence 
ASAP 

18 
Plan programme : réunion avec Laurence, Manu, Toni et 
Fred pour finir de compléter le document 

Laurence ASAP 

19 
VAE formation des cadres : Adapter la plateforme 
COFED 

Thierry ASAP 

20 Suivi FEDACCES ONAD Valérie ASAP 

21 Accès à la commission informatique Thierry ASAP 

22 Intégrer Xavier, Pierre et Philippe à une formation iClub Thierry ASAP 
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3. Annexes 
 

Annexe 1 – Liste des archers du pôle d’excellence 2024-2025 
 

NOM PRENOM ARC POLE TYPE 

ART Matteo Compound JEUNE Reconduction 

BODO Wolfgang  Recurve PROGRESSION Détection 

BROUSSE Eliott Recurve JEUNE Reconduction 

CARBONETTI  Théo  Recurve ELITE Reconduction 

COLLINS Mathilde Recurve JEUNE Détection 

CROES Quentin Compound ELITE Reconduction 

DEJACE Jin Recurve JEUNE Détection 

DELFOSSE Tohan Compound JEUNE Reconduction 

DROOGMANS Jérémy Recurve JEUNE Détection 

ETIENNE David Compound ELITE Reconduction 

FRAIPONT Julien Compound PROGRESSION Reconduction 

GERVYS Ambre Recurve JEUNE Détection 

GEVART Noa Compound JEUNE Détection 

GILSON Esteban Recurve ELITE Reconduction 

GOFFINET Louise Recurve JEUNE Détection 

GOMEZ-KLINKENBERG Samuel Recurve JEUNE Détection 

HERION Flavie Recurve JEUNE Détection 

HERRMANNS Arnaud  Recurve JEUNE Reconduction 

LAMBERT Mathéo Recurve JEUNE Détection 

LEFEBVRE  Juliette Recurve JEUNE Reconduction 

MENTIOR Tifanny Recurve JEUNE Détection 

MINET Emelyne Recurve JEUNE Reconduction 

MOMMERS Aurélie Recurve JEUNE Détection 

PERUZZI Quentin Recurve PROGRESSION Candidature 

PRIEELS Sarah Compound ELITE Reconduction 

ROMPEN Samuel Compound JEUNE Reconduction 

SCHONMACKER Florian Recurve JEUNE Reconduction 

TYERS Gérald Longbow ELITE Reconduction 

VAEL Jonathan Compound ELITE Reconduction 

VAN HUYSSE Théo  Compound JEUNE Reconduction 

VAN RATTINGHE Lara Recurve JEUNE Reconduction 

VANDERGUCHT Jonathan Compound PROGRESSION Reconduction 

VANELVEN Ysaline Recurve JEUNE Reconduction 

VANHAMME Leya Recurve JEUNE Détection 

ZHOU Muyang Recurve JEUNE Reconduction 
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Annexe 2 – Projet A-Sport 
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Annexe 3 – Politique de soutien des adultes haut niveau lors de départ en 

international 

 

Intervention financière et primes LFBTA lors de compétitions internationales 
éligibles1 - Année sportive 2025 

 

Ces mesures sont d’application pour l’année sportive 2025 et pourraient être amendées, suspendues 

ou annulées selon l’évolution de la situation financière de la LFBTA. 

 

1. Intervention financière LFBTA : 
 

1.1. Compétitions internationales Senior : 

Dans le cadre des compétitions internationales Senior éligible (càd les compétions WA où une sélection 

de la Royal Belgian Archery est obligatoire), la LFBTA intervient dans certains frais engagés par les 

archers n’ayant pas réalisé les critères sportifs pour obtenir un statut Adeps (LFBTA ou LHF). 

 

Les frais suivants sont pris en charge à 100% par la LFBTA : 

• Frais d’inscription de la World Archery pour la compétition (« accreditation fees » tels que 

mentionnés sur l’invitation) 

• Mise à disposition d’un package d’équipement BELGIUM (non floqué)  

 

Tous les autres frais (déplacement, hôtel, repas, etc…) sont pris en charge à 100% par l’archer. 

 

Règlement financier : 

- Avant que la LFBTA procède à son inscription à la World Archery, l’archer concerné devra 

verser un acompte de 500 euros à la LFBTA. 

- La LFBTA engagera ensuite tous les frais liés à la compétition pour l’archer concerné 

- Après la compétition, la LFBTA enverra la facture à l’archer concerné (déplacement, hôtel, 

repas, etc…) qui sera invité à payer le solde 

 

 

1.2. Compétitions internationales Junior : 

Dans le cadre des compétitions internationales Junior éligible (càd les compétions WA où une 

sélection de la Royal Belgian Archery est obligatoire), les archers n’ayant pas réalisé les critères 

sportifs pour obtenir un statut Adeps (LFBTA ou LHF) doivent participer aux frais de la compétition à 

concurrence de 250 euros. 

 

Un package d’équipement BELGIUM (non floqué) est également mis à leur disposition. 

 
1 compétitions WA où une sélection de la Royal Belgian Archery est obligatoire 
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Règlement financier : 

- Avant que la LFBTA procède à son inscription à la World Archery, l’archer concerné devra 

avoir versé le montant de son intervention de 250 euros à la LFBTA. 

 

 

REMARQUES IMPORTANTES :  

• Le package d’équipement ne sera mis qu’une seule fois à disposition de l’archer aussi longtemps 

que les équipements restent identiques  

• Tant que l’archer n’aura pas payé la totalité de sa facture finale, il ne pourra être inscrit à aucune 

autre compétition internationale 

• L’hôtel sera commun à toute la délégation belge et sera choisi par la Royal Belgian Archery. 
 
 
 
 

2. Primes LFBTA 
 
Complémentairement à ces remboursements, l’archer qui réalise un podium (Top 3) lors d’une 
compétition internationale majeure bénéficie d’une prime conformément au tableau suivant : 
 

Podium Championnat du Monde Championnat d’Europe 

① 750 € 600 € 

② 500 € 400 € 

③ 250 € 200 € 
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